

Am kommenden Sonntag begeben sich die Hallennomaden wieder auf die schon traditionelle 1. Mai Familienwanderung. Da wieder sehr viele Kinder dabei sein werden, haben wir uns erneut für die schon bewährte Strecke von Sulpach aus an den Seen vorbei in Richtung Albershausen durch den Wald entschieden. Wichtigster Zwischenstopp wird dann höchstwahrscheinlich wieder beim tollen Gartenfest des Obst- und Gartenbauvereins in Bünzwangen sein, wo wir uns bei tollem Essen und leckeren Getränken für den Rückweg in Richtung Ebersbach stärken werden. Bleibt nur noch auf wanderfreundliches Wetter zu hoffen, die gute Stimmung kommt dann wieder ganz von alleine auf! (M.W.)